
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 118 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 Qual a possibilidade de ser disponibilizado com urgência uma base móvel 

para a Polícia Militar ou a Guarda Municipal no Bairro Planalto?

                                                                   

JUSTIFICATIVA

A violência é um fenômeno complexo que trata de questões antigas, 

que tem acompanhado a história da humanidade através de diversas facetas. Este 

fenômeno,  em  alguma  medida,  manifesta-se  ao  nosso  redor,  dia  a  dia,  seja  no 

trabalho, na rua, nos lugares de lazer.

Moradores  e  comerciantes  desse  bairro  estão  vivendo  em 

desespero.  Não tem segurança  para  trabalhar  e  tampouco em seus  lares  visto  o 

grande número de assaltos naquela região. 

Quando sofrida a violência, é necessário tratamento diferenciado e 

humanizado para vítimas, mas mais eficaz do que um tratamento é a PREVENÇÃO e 

dessa forma, a base móvel é a opção que melhor atende.

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 25 de março de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente

                                                                                             


